
MOVES #15: »Rock, rock! Let´s change!«
Video Change & comments by Kerstin Cmelka
10. 05. 2011, um 20.30h / at 8:30pm
...................................................................................................................................

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,
Image Movement freut sich auf einen Abend mit Kerstin Cmelka.

Das mediale Repertoire der in Berlin lebenden Künstlerin Kerstin Cmelka reicht von Fotografie über Film bis hin 
zur Live-Performance. In ihren Arbeiten thematisiert sie oft die Re-Inszenierung tradierter Körperchoreografien, 
hinterfragt kulturelle Konventionen und untersucht – genauso humorvoll wie kritisch – geschlechterspezifische 
Verhaltensweisen und Stereotypen. Bei Image Movement wird Kerstin Cmelka ihre Videoarbeit Change von 
2009 in besonderer Form mit Filmausschnitten, Kommentaren sowie mit szenischen Nachstellungen 
präsentieren.

Kerstin Cmelka hat an der Frankfurter Städelschule studiert, war an Filmfestivals wie den Internationalen Kurzfilmtagen 
Oberhausen oder dem Cinematexas International Short Film Festival, Texas, vertreten und hat Arbeiten unter anderem 
in Gruppenausstellungen im Kunstverein für die Rheinlande und Westfalen, Düsseldorf, oder im Castello di Rivoli, Turin, 
präsentiert. Neben ihrer eigenen künstlerischen Tätigkeit kollaboriert sie regelmässig mit anderen Künstlern und 
kuratiert Projekte – wie kürzlich für die Ausstellungsserie KW69 der Kunst-Werke, Berlin. 

Der Eintritt ist frei....................................................................................................................................
Dear Sir or Madam, dear friends,
Image Movement is delighted to present an evening with Kerstin Cmelka.

The media repertoire of Berlin based artist Kerstin Cmelka ranges from photography to film up to live 
performances. In her works, she often thematizes the re-staging of traditional body choreographies, questions 
cultural conventions and scrutinizes – humorously and critically at the same time – gender-specific behaviors and 
stereotypes. At Image Movement, Kerstin Cmelka will present her video Change (2009) in a specific format, with 
film clips, comments as well as staged reenactments. 

Cmelka studied at the Städelschule, Frankfurt a/M, was represented at film festivals as the International Short 
Film Festival Oberhausen or the Cinematexas International Short Film Festival, Texas and presented her works 
in group shows e.g. at the Kunstverein für die Rheinlande und Westfalen, Düsseldorf, and Castello di Rivoli, 
Turin. Besides her own artistic practice, she regularly collaborates with other artists and curates projects – as 
recently for the exhibition series KW69 of the KW Institute for Contemporary Art, Berlin.  

Admission free.

..............................................................................................................................................
Setfoto/Set photo: Kerstin Cmelka, Change, 2009. Courtesy of the artist.
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